

# Alerte sur l'eau

## Les enjeux du déploiement des méga bassines

### Réunion publique

Le projet de construction de 30 réserves de substitution (méga bassines) sur le bassin du Clain a été validé par la préfecture de la Vienne. La création de ces réserves XXL destinées à l'irrigation au profit de quelques agriculteurs nous interpelle, nous, citoyens, dans la mesure où elle risque d'impacter notre accès à l'eau et engendre tout un questionnement sur la gestion collective et les usages de cette ressource vitale.

- Quelles conséquences sur l'usage domestique de l'eau, sur les nappes phréatiques, l'état des cours d'eau, la biodiversité ?
- Quel impact sur la santé d'une fuite en avant vers une agro-industrie de plus en plus gourmande en eau et en intrants chimiques ?
- Quel type d'agriculture ces réserves vont-elles favoriser ? Qui finance ces structures d'irrigation ? Pour quels bénéficiaires ?
- Quels projets de bassines pour Smarves et les communes environnantes ?

**Citoyens, citoyennes de Smarves et de la région, une réunion d'information et de débat vous est proposée le vendredi 3 mars 20h à Smarves salle Rabelais.**

*Intervenants :*

F. Bailly (fédération de pêche Vienne)

JP. Coillot (UFC-Que choisir)

F. Crouigneau (agriculteur Conf.Paysanne)

M. Girard (spécialiste économie ruralité)

P.Merer (médecin généraliste)



*Nous sommes toutes et tous concerné(e)s*

Collectif de citoyens smarvois